(別紙様式1) 平成25年度「岐阜県ふるさと教育週間」実施報告書	
学校名	多治見市立平和中学校
実 施 期 間	平成25年10月26日(土)~11月22日(金)
実施概要	・授業参観、PTA講演会 ・合唱祭 ・地域行事への参加(全校地域清掃、吹奏楽部の演奏)
実施内容	学習・取組の分野 □自然 □歴史 ☑ 文化 □産業 ☑ その他 公開の方法
	□授業公開 ☑成果発表 □交流活動 □講演会等 ☑地域行事等参加 □その他
来校者数	保護者 176人 計292人
実施状況	地域関係者 16人 ○授業参観(114人)日時:平成25年10月26日(土)5時間目場所:平和中学校各教室ねらい:半年間の授業での成長を参観してもらう機会とした。また今回は土曜日に設定し、参観日の案内でも父親の参加を促した。○講演会日時:平成25年11月6日(水)14:00~16:30場所:平和中学校体育館ねらい:演題を「子どもは未来の宝物」として、家族のあり方、子育てにつ
	いて学習する機会とした。また、校区の小学校保護者にも参加を募った。 〇合唱祭(62人) 日 時: 平成25年11月21日(木)午後 場 所: 多治見市文化会館小ホール ねらい: これまでのクラスの成長を合唱で表現する。互いの合唱を聴いてそれぞれのよさを認め合い、これからの取組に活かす。 〇地域行事への参加 10月全校地域清掃、福祉センター祭参加、11月公民館祭参加、11月日本一きれいなまちづくり参加等々、ボランティアとして多くの生徒が参加した。
成果及び課題	 ○授業参観 「ゆっくり・はっきり・すっきり」を授業づくりの合い言葉に、保護者にも授業内容がわかる授業を公開した。学級の実態に応じ、担任が創意と工夫を凝らした授業を展開し、保護者の評判も大変良かった。PTA講演会では有名人のユーモアあふれる講演で、保護者の心に強く響いた。 PTA家庭教育学級講演会【保護者の感想】・仕事が忙しくてなかなか子育でについて考えることは少ないが、今回の講演を聴き、あらためて保護者の考え方が大切であるとわかった。子どもをどうほめ、育てるか考えていきたい。 ○合唱祭 それぞれの学級が合唱をより高めるために取り組んできた日頃の成果を発表。学級で大切にしてきたこと、乗り越えてきた問題等の発表も行った。 【保護者の感想】・学年ごとに迫力のある歌声を聞くことができました。先生たちの歌声もすばらしかったです。 ○地域行事への参加
	多くの生徒が各地域の一員としての自覚をもち、保護者や地域の 方々と一緒に活動することができた。